

SPRECHZETTEL

zur Sitzung

DES GEMEINDERATES

öffentlicher Teil

am 28.02.2018

Wechsel im Fraktionsvorsitz bei der AL-Stadtratsfraktion

Die AL-Stadtratsfraktion hat mitgeteilt, dass mit Wirkung vom 1. März 2018 anstelle von Frau Stadträtin Barbara Klein deren Kollegin Stadträtin Elisabeth Laade den Fraktionsvorsitz übernimmt.

Ich wünsche ihr bei der Ausübung dieser Aufgabe viel Erfolg und hoffe, dass wir vertrauensvoll zusammenarbeiten werden.

F.d.R. Eckhard Böer
Service, Bildung und Generationen